



FRANÇOIS HOLLANDE "L'APPEL DU 18 JUIN EST UN APPEL POUR LA PAIX"

Mercredi 18 juin, moment d'émotion sur la stèle de la Résistance au Parc de la Victoire avec la commémoration officielle de l'appel lancé par le Général de Gaulle depuis Londres sur les ondes de la BBC le 18 juin 1940, l'un des moments forts de la Résistance contre l'occupant nazi. Une cérémonie en présence de François Hollande, Député de Corrèze et ancien Président de la République.

Publié le 18 juin 2025

8 ans après l'Appel du Général de Gaulle, l'heure était au recueillement, après la lecture de l'Appel. Michel Durand, premier adjoint, qui présidait la cérémonie, a rappelé l'esprit du Général de Gaulle et de cet appel.

“ « L'esprit de l'Appel du 18 juin est le souffle même de notre avenir » Michel Durand, premier adjoint au maire.

“



« Contre la haine et l'oubli des mémoires, nous devons collectivement incarner la voix de la raison contre la violence. Nous devons affirmer que les Droits de l'Homme ne sont ni un luxe ni une faveur mais un bien commun qui se conquiert chaque jour. »

“



Un appel à l'espoir

Cet 85e anniversaire accueillait la présence exceptionnelle d'un ancien Président de la République François Hollande.

« Cet appel nous fait comprendre que ce qui s'est produit il y a 85 ans, ce n'était pas qu'une guerre. C'est un message qui résonne aujourd'hui. Le message du Général de Gaulle, c'est que rien n'est fatal, défini, irréversible. Même dans la nuit la plus sombre, quand les valeurs que nous portons semblent vaciller, il y a une lumière, un chemin, un espoir.

“

Pour l'engagement citoyen

Dans ce monde qui paraît incontrôlé, il y a de la place pour ce que l'on appelle la politique, la démocratie le droit et le respect de l'humanité. Nous pouvons parfois douter, ça nous est arrivé lorsque les épreuves terroristes nous ont accablé. Comme lorsque nous avons été touchés par les attentes. On peut s'interroger sur l'évolution de notre société, sur la violence, sur la dérive d'un certains dénombre de comportement. Mais nous sommes en capacité de trouver des réponses.

“





VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 13h30 à 17h30